

近距離モビリティWHILL試乗会



外出機会の創出に向けて 近距離移動手段の実証実験

体力や歩行に不安のある人に気軽に外出してもらうための実証実験として、電動車椅子型「WHILL」の貸し出しが駅前総合案内所とびわこ地球市民の森で始まりました。試乗会には、もーりー守山ふるさと大使の村田 和哉さんも参加。「スムーズに動かし操作も簡単。外に出てみようと思う人が増えたら」と話していました。実験は11月30日(水)まで。

8月31日 | あまが池プラザ

中心市街地でミニ夏祭り



夏休み最後の日曜日にイベント 子どもたちの笑顔があふれる

銀座商店街・中央商店街の主催で、ミニ夏祭りが開催されました。イベントはキッチンカーやおもちゃ遊びの模擬店など、おいしいものと楽しいことが満載。風鈴棚やフィナーレのシャボン玉ショーの美しさに歓声があがりました。「もりやま夏祭り」が中止となり、がっかりしていた子どもたちに笑顔が戻り、夏休み最後の思い出を作りました。

8月28日 | 銀座商店街、中央商店街 ほか

玉津小5年生が稲刈り体験



春に植えた稲が育って 黄金色のお米が実ったよ

玉津小学校の5年生は、近所の学習田で昔ながらのお米づくりを体験しています。5月に田植えをした稲がすくすく育って、黄金色に色づく実りの秋を迎え、子どもたちが稲刈りを行いました。子どもたちは鎌を手に田んぼに入り、稲を踏まないように注意しながら一株ずつ丁寧に刈り取り、昔ながらの米づくりの苦勞を体験していました。

9月6日 | 玉津小学校付近の学習田

市立3中学校で給食開始



地産地消のカレーやぶどうに舌鼓 すべての市立小中学校で給食が始まりました

市立守山中学校、守山北中学校、明富中学校の3中学校で、給食が始まりました。この日の献立は「もりやまの日」。地産地消にこだわった夏野菜カレーや、こばまぶどうなどが並びました。このうち守山北中学校では、当番の生徒がテキパキと給食を配膳。完食した生徒たちは「カレーがとてもおいしかった」「小学校の頃の給食を思い出してうれしい」などと話していました。

9月2日 | 市立守山中学校、守山北中学校、明富中学校



守山市の人口

令和4年8月31日現在
(前月比)

人口	85,518 (+ 33)
男	42,037 (- 4)
女	43,481 (+ 37)
世帯数	34,356 (- 10)

5歳になる娘は、最近、休みの日にパパ、自転車に乗ってお散歩に行くよと誘ってくる。昨年の誕生日に相母に買ってもらった赤い自転車、補助輪を外して乗る特訓には近所のお父さんたちの多大なる協力と応援を頂いた。ご近所付き合いのありがたさを感じるとともに、次に近所の子どもが補助輪を外すときには自分も何か手伝えたらと思う▼お気に入りのコースは約2キロ先の図書館で本を借り、長い坂道を一気に下って帰るコース。秋の風を感じながら楽しんでるとともに、こけたりしないか、周りが危なくないかなど心配も同居するのが親心というものか▼帰ったら、借りてきた絵本を読むのも娘の楽しみの一つだが、娘よ、気を付ける。わが家にはお姉ちゃんの借りてきたものに興味津々で、隙あらば自分のものにしようとする1歳の暴君が居るのだから。(た)

